



Aujourd'hui devant Dieu

Une fois de plus

19^e jour du 6^e mois

« Ainsi frères, nous ne sommes pas enfants de l'esclave, mais de la femme libre. »

Galates 4.31

Lecture : Galates 4.21-31

L'apôtre Paul ne comprenait pas le comportement étrange des chrétiens Galates. C'était incroyable qu'on ait pu changer une vie de liberté contre un comportement servile. Même la persécution n'aurait pas occasionné un tel comportement! Naturellement, un homme libre dans l'Esprit ne trouvera pas les niches créées par la société à sa mesure, et, par conséquent, il rencontrera l'opposition. Mais l'homme libre devrait s'attendre à cela, et une telle opposition ne devrait pas l'effrayer comme lors du temps de sa servitude.

Ainsi saint Paul essaie, une fois de plus, d'impressionner les chrétiens de l'Église de Galatie et d'imprimer dans leur esprit le sens de leur vie passée sous la loi. Il tente de rendre ce point bien clair à l'aide d'une allégorie. Les allégories étaient une forme courante du discours contemporain de Paul. L'histoire sur laquelle il fonde son allégorie se trouve dans le livre de la Genèse au chapitre 16 (versets 17 et 21). L'enfant d'Agar représentait le salut par les œuvres, et le légalisme des Galates cherchait le salut par les œuvres. Mais le légalisme ne peut pas affranchir l'homme ni lui assurer la vie. Isaac est le fils de la promesse, le don de Dieu à Abraham et à Sara. La promesse de l'alliance reste toujours le don de Dieu, elle ne peut pas être l'œuvre de l'homme, et Dieu prend les moyens pour qu'elle soit préservée.

Le don de Dieu libère l'homme. L'homme n'a pas besoin de gagner son salut. Les chrétiens sont comme Isaac, les enfants de la promesse. C'est pourquoi ils peuvent célébrer à présent cette liberté lors du culte. Quant à vous, où en êtes-vous? Connaissez-vous cette liberté en Christ?

Prière

Seigneur Dieu, pardonne-nous lorsque nous allons au culte et nous fréquentons l'Église uniquement sous la pression familiale ou sociale. Puisse notre culte devenir un festin de joie et de communion. Accorde-nous les joies de ta présence. Remplis nos cœurs par la joie débordante de l'Esprit Saint. Amen.

Aaron Kayayan, pasteur

La liberté chrétienne, 30 méditations sur l'épître aux Galates, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.
Patrimoine – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))